

Lab Sport - Indarra
Table ronde prospective

**Comment favoriser
le sport dans nos villes
et nos campagnes ?**

30.04.2024
Au skatepark
de Biarritz



Communiqué de presse

Biarritz, 04 Avril 2024

Lab Sport Indarra : Favoriser la pratique sportive dans nos villes et nos campagnes.

Le Fonds de Dotation Indarra est heureux d'annoncer l'événement Lab Sport Indarra, sous le thème « Sports et territoires », qui se déroulera le 30 avril 2024 au Skatepark de Biarritz avec le mécénat d'EDF.

Cette rencontre sera animée par la journaliste Annelot Huijgen et a pour intention d'explorer l'évolution de la place des sports dans les territoires des Pyrénées Atlantiques, du Gers et des Hautes-Pyrénées.

Les enjeux de la pratique sportive au cœur des débats

Des sujets forts seront abordés lors de ces échanges, tels que l'avenir de la pratique sportive en 2050 sur nos territoires ou encore d'adaptation de l'architecture urbaine pour favoriser l'exercice physique au quotidien. Érigé en grande cause nationale en cette année de Jeux Olympiques et Paralympiques, le sport est reconnu pour ses multiples bienfaits sur la santé physique et mentale, ainsi que pour son rôle dans la cohésion sociale.

De nombreuses questions seront explorées

Comment encourager la pratique sportive, notamment chez les jeunes confrontés à une omniprésence des écrans ? Quel impact les Jeux Olympiques et Paralympiques ont-ils sur l'engagement sportif ? Ou encore, comment rendre les activités sportives accessibles à toutes et à tous ... ?

↓ Programmation et inscription ↓

Le sport, vecteur de cohésion sociale et de développement économique

Le sport ne se limite pas à l'activité physique. Il contribue également à renforcer les liens sociaux et à forger l'identité des territoires. En effet, le sport joue un rôle majeur dans l'attractivité économique, incarnant l'image dynamique et diversifiée de ces régions...

Des intervenants engagés pour des échanges constructifs

Nous donnerons la parole à **Romain ROUVEYRE**, Directeur du skatepark de Biarritz, **Xavier DELANNE**, Adjoint aux sports de la Ville de Biarritz, EDF avec **Sylvie Notary**, responsable innovation EDF Commerce Sud-Ouest et volontaire aux JOP de Paris, **Emilie MOTHEs**, Directrice générale adjointe de la station Piau-Engaly, **Karine LASSUS**, Chargée de développement de l'association nationale Vélo & Territoire, **Laurent POUBLAN**, Fondateur d'Expérience Canyon de Positive Park et de Fondue de Rando et **Jean-Michel JUSTUMUS**, Responsable des relations institutionnelles du Rugby Club Auch et créateur des sections Rugby Loisir, Rugby Santé et Rugby Handicap.

Des étudiants venus de l'École Supérieure de Design des Landes (ESDL) et d'Éklore-ed Sport Business de Pau auront l'opportunité d'assister aux débats et d'interagir avec les intervenant.e.s.

Pendant la table ronde, l'artiste Delwood guidera la création d'une fresque participative, une illustration des discussions et une trace des échanges de cette matinée.

Programme 30 Avril

08h30 - 11h30

8h30 : Accueil petit-déjeuner

9h - 9h30 : Introduction et intention de l'événement

9h30 - 10h45 : Table ronde et interaction avec le public

10h45 - 11h30 : Café et finalisation de la fresque participative

Vous souhaitez nous rejoindre le 30 Avril ?

Les inscriptions sont ouvertes ici :



Flashez pour vous inscrire !



INDARRA est un fonds de dotation, créé par le Crédit Agricole Pyrénées Gascogne, pour accompagner les transformations des territoires et contribuer aux nouvelles formes de développement

Rassemblant des mécènes et contributeurs d'horizons divers, le fonds œuvre sur les champs d'intérêt général à caractère éducatif, scientifique, culturel, social et philanthropique. INDARRA est hébergé au Connecteur à Biarritz.

Virginie CHOQUART | 06 73 82 37 22 – virginie.choquart@in-darra.fr
Plus d'informations sur : indarra.fr | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)



En Nouvelle-Aquitaine, où près de 9000 collaborateurs vivent et travaillent, le groupe EDF produit une énergie neutre en CO2 à plus de 96% avec les Centrales nucléaires du Blayais et de Civaux, les 62 barrages hydrauliques en Limousin et dans les Pyrénées, les centrales solaires et parcs éoliens mais aussi avec 9 réseaux de chaleur.

Acteur engagé aux côtés des territoires pour accélérer la transition énergétique et solidaire en Nouvelle-Aquitaine, le groupe EDF accompagne ses clients Particuliers, industriels ou collectivités et propose des solutions et services énergétiques performants et respectueux de l'environnement.

Alexandra HEINS | [06 65 26 67 09](tel:0665266709) | alexandra.heins@edf.fr
Plus d'information sur : www.edf.fr | [X](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#)



Le Skatepark de Biarritz est un lieu emblématique consacré à la pratique du skateboard, situé au cœur de la ville. Il accueille régulièrement des événements et des compétitions, contribuant ainsi à dynamiser la scène sportive locale.

Ce lieu est un véritable havre pour les passionnés de glisse. Au-delà du skate, cet espace offre un coin de lecture, un lieu d'exposition de photos et objets de culture, un coin détente pour prendre un verre et profiter d'événements hebdomadaires, faisant de ce skatepark un lieu familial et convivial.

Romain ROUVEYRE | [06 89 21 96 91](tel:0689219691) | romainrouveyre@gmail.com
Plus d'informations sur : [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Youtube](#)



Le parcours du plasticien Delwood, né en 1983, est atypique. Empli d'un grand désir de liberté et d'indépendance, il quitte l'école tôt afin de sortir d'un cadre qui lui correspond peu pour construire au plus vite une vie à son image.

Delwood revendique un art accessible, partagé, communicatif, un art pour tous, sorti d'une forme d'élitisme ou d'académisme

Aurélien Desbois | [06 80 01 28 25](tel:0680012825) | art.delwood@gmail.com
Plus d'informations sur : <https://delwood.co>